

Im Herzen von Mitterarnsdorf, am Brunnenplatz, fand wieder unser alljährliches Frühjahrskonzert statt. Trotz schlechter Wetterprognosen meinte es wohl so manches Schutzengerl gut mit dem Musikverein und so konnten wir um 18:00 Uhr mit unserem Programm starten.

Die bereitgestellten Bänke füllten sich und eine große Zuschauerschar lauschte begeistert den Klängen unserer Musik. Durch das abwechslungsreiche Programm führte wie immer wortgewandt und souverän unser Kurt. Besonders groß war die Aufregung auch bei unseren Jüngsten, den Blockflötenkindern die aber genauso wie unsere Jungbläser ihr Talent gekonnt und sicher unter Beweis stellten. Dieser Abend wurde umrahmt von einigen Ehrungen: so durften wir unserer Gabi Schmelz zu ihrem 25jährigen Jubiläum bei der Blasmusik gratulieren. Auch die Neuankömmlinge in der Kapelle, Marianne Schütz, Lukas Pichler, Gabi Hick und Markus Beier wurden gewürdigt. Mit dem Elementarabzeichen, welches noch vor dem Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze verliehen wird, wurden Marina Schütz, Dominik Trautsamwieser und Nicolas Zeller ausgezeichnet. Als besonderes Highlight dieses wunderschönen Konzertabends galt es aber unser langjähriges Mitglied und ehemaligen Kapellmeister, Franz Schütz sen., zum Ehrenkapellmeister zu ernennen. Max betonte in seiner berührenden Rede welche Leistungen Franz in verschiedenen Tätigkeitsbereichen für den Musikverein erbrachte und die Zuhörer bewunderten und bestaunten diese Zahlen und nicht nur Kurt erwägte vor Franz und dessen enormen Einsätzen den Hut zu ziehen! Gemütlichkeit wird beim MVA groß geschrieben und so war keiner verwundert als beim anschließenden Beisammensein, und dem einen oder anderen Achterl Wachauer Wein, unsere "alten Hasen" Günther Weiß, Stefan Schütz, Bernhard Schütz, Berni Berger und Franky Schütz zu ihren Instrumenten griffen und die Stimmung mit ihren Liedern noch toppten. Überraschen konnte auch wieder das musikalische Allroundtalent Erwin Brunenthaler, der spontan Franky auf seiner Tuba ablöste und mit seinem Können begeisterte - wir sind stolz einen solchen Musiker unter uns Arnsdorfern zu haben! Unsere zahlreichen Helfern, die sich um das leibliche Wohl unserer lieben Gäste gekümmert haben sei hier auch einmal ein großes Dankeschön ausgesprochen! Es war ein wunderschöner Abend wir haben uns über die zahlreichen Besucher, die vielen Freunde des Musikverein Arnsdorf und die tolle Stimmung sehr gefreut und danken für euer Kommen!

[Hier geht's zu den Bildern in der Bildergalerie!](#)